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          Aimez-vous prendre des notes pendant la conférence publique ou aimeriez-vous encourager votre adolescent ou même préadolescent à prendre des notes ?


C'est la feuille de travail parfaite pour vous. Aide à rendre la prise de notes plus agréable. 2 pages.
Utilisez-le avec un presse-papiers ou vous pouvez même l'imprimer plusieurs fois et le faire relier en spirale pour le transformer en cahier.

Vous avez également la possibilité de l'utiliser sur votre iPad/tablette. Les feuilles de prise de notes sont à la fois lignées et non lignées. Le format non ligné convient à ceux qui utilisent une zone de texte sur leur tablette ou si vous prenez des notes en dessinant.

REMARQUE : Vous souhaiterez peut-être également consulter les feuilles de travail pour les réunions des 6 à 12 ans pour les réunions du week-end et en milieu de semaine. Ils aident votre enfant à suivre les réunions et donc à en tirer davantage de joie.

Veuillez noter que ces cahiers sont uniquement au format PDF. Il ne s’agit pas d’un produit physique et aucun produit ne vous sera donc expédié. Lors de l'achat, vous recevrez un lien pour télécharger vos cahiers PDF. Vous pouvez les télécharger immédiatement et en imprimer autant de copies que nécessaire pour vous et votre famille.
(Le PDF ne s'imprime pas depuis un iPad/tablette, uniquement un ordinateur).

Veuillez ne pas partager ce fichier PDF avec vos amis, mais dirigez-les plutôt vers le site Web où ils pourront acheter le leur.

Vous pouvez également me suivre sur Instagram sous le nom : conventionkids_jw

 

Do you like taking notes during the Public Talk or would you like to encourage your teenager or even preteen, to take notes?


This is the perfect worksheet for you. Helps make notetaking more enjoyable. 2 pages.
Use it with a clipboard or you could even print it many times and get it spiral bound to turn it into a notebook.

You also have the option of using it on your ipad/tablet. The notetaking sheets come both lined and unlined. Unlined is good for those that use a text box on their tablet or if you take notes by drawing.

NOTE: You might also like to look at the meeting worksheets for 6-12yo for both weekend and midweek meetings. They help your child follow along with the meetings and therefore get more joy out of the meetings.

Please note that these notebooks are in PDF FORM ONLY. These are not a physical product and so there will be no product shipped to you. Upon purchase you will get a link to download your PDF notebooks. You can download these immediately and print off as many copies as you need for yourself and your family. 
(PDF does not print from an ipad / tablet, only a computer). 

Please do not share this PDF file with your friends, instead please direct them to the website where they can purchase their own.

You can also follow me on Instagram under the name: conventionkids_jw
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          What we do

                      Convention kids is here to help your children truly enjoy what they learn at meetings, conventions and assemblies. 

                  


        

          Subscribe to our Newsletter to update you on our latest products!!
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